
INFORME DE LA COMISION DE SEGURIDAD DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMUNA 7 

PLENARIO 110 DEL 14 DE JUNIO DE 2023. 

La Comisión, con varios de sus integrantes participó de la reunión del programa "Comisarías 

Cercanas" realizado en forma virtual por medio de la plataforma Zoom el jueves primero de 

junio del cte. año. La reseña del mismo, se halla en el Anexo Nro. 1 que en tres fojas útiles se 

acompaña adjunto. El mismo fue elaborado por Alberto Silber, cuya colaboración se agrade- 

ce. También integrantes de la Comisión participaron de la reunión presencial convocada por 

el Crio. Inspector Guzmán Jefe de la Policía Comunal de la Comuna 7, realizada en el local de 

la Mutual de Sub. Oficiales de la Policía Federal sita en la calle Beachef 1560, el jueves 8 de 

junio en la que participaron vecinos y también autoridades de FECOBA en representación de 

los comerciantes de la Comuna. La reseña de lo acontecido en la misma, se encuentra en el 

Anexo Nro. 2 que se adjunta en una foja útil, la que fue elaborada por Susana Enrique, a 

quien se agradece la colaboración prestada. Reiteramos nuestra postura de contribuir al 

mejor aprovechamiento del tiempo disponible del Plenario, señalando en el informe básica- 

mente los títulos de nuestras actividades y dejando en los anexos los contenidos respectivos, 

que los vecinos pueden consultar en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

"COMISARIAS  CERCANAS" 

REUNION  DEL  1° DE  JUNIO  DE  2023 (Anexo 1) 

El  pasado  1°  de  junio  del  presente  año,  se  realizó  una  nueva  reunión  mensual  del  

Programa "Comisarias  Cercanas",  utilizando  la  plataforma  virtual Zoom ;  Autoridades  

presentes: Carolina  Ferro  (Mrio. de  Seguridad )  actuando  como  moderadora;  Federico  

Bouzas, Presidente de la Junta Comunal de la Comuna 7; los Crios. Seoane, Hernán Moreno  

y  Raúl  Niz,  a  cargo  de las  Crías.  7-A; 7-B y  7-C,  respectivamente. // Público  asistente: 40  

personas al comenzar la reunión; Hora  de  inicio: 18:37. Hora  de Cierre: 19:27; Temas  

tratados: 1)  Vecino  de Flores- Bonorino y Rivadavia:  dice  que  es  experto  en  Seguridad, 

egresado del Instituto de la Policía Federal y consulta a los Crios. presentes por un  tema 

que lo tiene muy preocupado. Le atribuye poca contracción al trabajo que exhiben efec- 

tivos que están en la zona, que en los días de lluvia están  dentro  de los  autos y señala que 

en Membrillar y G. de Laferrere hay cuatro y hasta 7 móviles parados, especialmente los 

sábados y domingos; // 2) Vecino- Remedios e/Pórtela y Martí, todos los días en esa zona se 

producen robos de distintos objetos, con frecuencia ejecutados por motochorros y  señala 

que desde Pórtela van en dirección a la villa 1-11-14. que  esta  situación se  viene repitien-

do desde hace dos meses; // 3) Vecina- Pje. Fabre y Asamblea: hace varias semanas  que no 

hay presencia policial y especialmente  se  hace  muy  visible  que  no  hay  policía recorrien-  

do la zona, salvo en el caso del efectivo ciclista y que ya le envió al Crio. Seoane información 

sobre dicha situación, habiéndose producido robos diversos, entre ellos el de cables telefó- 

nicos; menciona que vecinos víctimas de esos delitos, tuvieron  que  esperar  hasta las 3 de 

la mañana para poder ser atendidos y efectuar las denuncias; en cuanto al de la bicicleta, 

ese efectivo no puede cubrir un radio tan grande; hace mención del problema generado por 

las deficiencias en la limpieza de las calles, pues a la suciedad normal se suma la gran canti- 

dad de hojas que caen de los árboles; pide disculpas por la que puede  parecer “mala onda” 

pero es la realidad que están padeciendo; // 4) Vecina-Pje. Bell Ville y Asamblea: padecieron 

muchos robos a autos, en especial, las cubiertas de los mismos, entre otros elementos de 

los rodados, a lo que se sumó la inseguridad de los vecinos en las  horas nocturnas; destaca  

y agradece al Crio. Moreno pues en el último mes se reforzó la seguridad y se nota reco- 

rriendo la zona, dice que ahora se sienten más seguros y espera que dicha presencia 

mantenga; Rptas: Niz le hace saber a 1) en relación al control del personal a través de un  

código QR y por los Sub.Crios. a cargo de los controles que se realizan a todo el personal y 

utilizando los UBG (unidades básicas de gestión), y en particular a quienes tienen que reco- 

rrer prioritariamente esa zona bancaria y a ello se suman las periódicas academias sobre 

diversos temas vinculados a la seguridad; sin perjuicio de ello, le pide al vecino que se  

contacte con él en la Cría. para tratar más puntualmente el tema; Rpta. Moreno agradece a 

la vecina de 4) y menciona que además se suma al personal que actúa un cuatriciclo; a 3) que 

han sumado un ciclista para los Pasajes de la zona; Rpta. Seoane: le aclara a 1) que los 

vehículos que ese vecino señalara y que se encuentran en la playa de estacionamiento, 

están allí radicados hasta tanto se encuentre  para ellos otra ubicación; y a 2) le dice a ese 

grupo que el integra, les pide que le hagan llegar chats y cualquier otro tipo de información 

sobre el tema, y le dice que sí, que hay presencia policial en dicha zona; Rpta. Bouzas: a 3) a 

su solicitud de poda, le informa que la misma ya la tienen prevista para realizarla en el mes 

de agosto próximo; // 5) Vecino- Fco. Bilbao al 800 y Carabobo, dice que viene sufriendo 



robos a su vehículos, con rotura de vidrios y sustracción de elementos del mismo y lo 

mismo le sucede a otros vecinos, pues no hay ninguna presencia policial; le pregunta al Crio. 

Moreno si conoce el altercado que tuvo cuando fue a radicar la denuncia con un jefe policial 

el que pudo ser subsanado por la intervención de otro efectivo -chofer- que intercedió para 

superar la situación; en virtud de lo expuesto, pide al Crio. se disponga mayor presencia  

policial en la zona; // 6) Vecino -Helguera y Rivadavia: indigentes en la zona, a quienes ve 

desde una ventana de su domicilio, que consumen lo que cree que es pasta base, se trata a 

veces de dos y otras de tres personas con esa actitud, que los vecinos han reclamado por 

esa situación y que los patrulleros pasan y tratan de disuadir a los indigentes pero si se van 

cuando el patrullero se retira ellos vuelven al mismo lugar. Refiere que en Yerbal 3060 hay 

una casa que, cree, está tomada y que también se da una situación similar. Señala lo peli-  

grosa de la situación pues hay una escuela próxima y el peligro que ello significa para quie-

nes concurren a la misma, personal y alumnos. Al respecto, señala que agentes de Preven- 

ción de la Ciudad están en la zona, pero critica su inacción al respecto, pues la situación 

sigue igual; // 7) Vecino -Thorne  y G. de Laferrere- es un tema recurrente la existencia en 

esa zona de indigentes que además  de los problemas de higiene que generan, merodean 

y cometen robos. Pide mayor presencia policial; // 8) Vecino- en Yerbal y Condarco y Segu-

rola y Nazca, alude al tema que trató el vecino 7) y dice que se ve que algunos se han 

desplazado hacia Rivadavia y Terrada y pide patrullaje de la zona. Dice que concurre al Cole- 

gio Urquiza, después de las 22 hs. se dispuso a ver cuál era la actitud de una policía  que 

mientras el circulaba entre las sendas peatonales, en ningún momento fue percibido por la 

uniformada ya que esta estuvo todo el tiempo mirando su celular. Menciona que en Nazca 

los pasajeros esperan colectivos y queda solo un carril y se genera caos en el tránsito por el 

constante avance de los manteros pues sigue creciendo el número de ellos por invasión de 

la zona. Por último, quiere saber cómo se instrumenta la comunicación  con los patrulleros 

que se comentó en este espacio; // Rptas: Moreno le pide disculpas al vecino por el inciden- 

te con el Jefe de Servicio que entiende que no se habría expresado con el lenguaje más 

apropiado pues lo que correspondía era haber informado adecuadamente; a 7) coincidien- 

do con él y con 8) en relación a que el delito puede mutar según las zonas que dichos veci- 

nos mencionaron; Niz: a 8) le dice sobre el tema de Yerbal al 3000 que el mismo á informa- 

do al Fiscal y se encuentra judicializado; al vecino estudiante lo convoca a la Cría. a  efectos  

de avanzar en el  tema;// 9) Vecina -Varela al 600- pregunta ¿qué está sucediendo con el 

tema de la suciedad?. Dice que el problema se da en la noche pues lo único  que  pasa  es  el 

patrullero. Dice que en el bajo autopista de Varela hay mucha mugre  con  indigentes en esa 

zona y, finalmente dice que una vecina de Recuero y bajo autopista le comentó de los  

problemas que genera está muy complicada  gente en situación de calle, hay incidentes con  

vecinos, alcohol, suciedad. También refiere la necesidad de que talen un árbol en Arrotea al  

600 e/Bilbao y Laferrere. Finalmente, alude a un trámite  policial  que  tiene  pendiente una  

persona discapacitada que sin el mismo no puede cobrar su pensión por invalidez; // 10 ) 

Vecino reclama seguridad en E. Perón y Camacuá. No hay ninguna presencia policial entre  

las 18 y las 6 de la mañana, lo que provoca temor de los vecinos para salir a la calle. Aclara  

que hay presencia policial desde las 8 a las 18 hs; // 11) Vecina- expone el  peligro  generado 

por adictos que ocupan la zona de acceso a su domicilio, donde hay hombres y mujeres muy 

agresivas, que la atacaron y está muy  preocupada: "o me voy de aquí o me matan"(sic);  

denunció a una mujer joven que la agredió con un cuchillo; también fue atacado su hijo,  



menor de edad, que tiene temor de denunciar al agresor; no pueden salir porque están en la 

puerta siempre; debe acompañar a la ida y al regreso de la escuela a su hijo pues obvia-  

mente no puede dejarlo solo en esos trayectos. Necesitamos urgentemente seguridad y, 

especialmente, que se tomen acciones con esa  gente; Rptas: Moreno: es muy dificultoso  

el trabajo en el tema de los indigentes e informa que con la Comuna salen a remover  

elementos que éstos utilizan; caso de colchones, etc. Por el caso de 11) le pide a la  vecina  

que le permita visitarla para interiorizarse más en el caso; Seoane: a 10) le informa  que  es  

constante la presencia de móviles policiales en la zona, pero igualmente toma nota  de su  

reclamo para reforzar la seguridad en la misma. Siendo las 19:26, completada  la  lista  de  

oradores, se da por concluida la reunión y se invita a  la  próxima  reunión  que  se  realizará  

el primer jueves del mes de julio próximo. 

INFORME  POR  ALBERTO  SILBER 

COMISION  DE  SEGURIDAD  - CONSEJO  CONSULTIVO  DE  LA  COMUNA  7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

REUNION MENSUAL ORGANIZADA POR EL JEFE DE DEPARTAMENTO COMUNAL 7 

REUNION  DEL  8 DE  JUNIO  DE  2023 (Anexo 2) 

En la mutual de suboficiales de la Policía Federal Argentina sita en Beauchef 1560 con la 

conducción del Inspector Jorge Guzmán y Comisarios Subordinados se realizó esta reunión 

que comenzó a las 18:00 hs. Se hizo una exposición de lo actuado en los meses de Abril y 

Mayo, El Comisario Guzmán informa que han dado cumplimiento de paradas en las tres 

comisarías, explica que se hicieron en el mes de Mayo 293 contravenciones y cuentan con 

seis motos por cada Comisaria. Exponen el trabajo realizado por la gente de la Brigada de 

una detención de la “Banda Abre Puertas”, integrada por cuatro extranjeros colombianos, 

cuya modalidad delictual era la de entradoras en domicilios, clonación de llaves digital, con 

instrumentos que a 1 metro de distancia mediante una computadora lograban hacer 

duplicadas distintas llaves, como las llaves comunes y las tarjetas digitales. Pasaban mucho 

tiempo con esta investigación  para lograr que esto saliera bien, los delincuentes cambiaban  

de autos para no ser identificados y mediante las cámaras pudieron hacer un seguimiento 

con los domos o con las cámaras vecinales. Estuvieron un mes y medio para lograr este 

resultado y el 15 de Mayo fueron detenidos y están a la espera de ser deportarlos. Nos 

mostraron los elementos que utilizaron para hacer esta clonación y ver como la delincuencia 

extranjera viene preparada para delinquir. Otras de las modalidades es tocar timbre para 

pedir si tienen ropa para regalar y en realidad es para verificar si hay moradores. Informe de  

la Comisaría 7A (Comisario Seaone): 4 suboficiales están las 24 hs. en la Comisaria en los 

distintos turnos, la zona que abarca es una parte de la 1 11 14, Barrio Castex y cancha de San 

Lorenzo, Según lo manifestado, disminuyeron hechos con motochorros, disminución de 

hurtos, disminución en robos 911, bajaron algunos delitos, pero se incrementó el robo de 

autopartes, aumentando la detención por narcotráfico. Cuenta con móviles 911. Informe de  

la Comisaría 7B (Comisario Moreno): según las estadísticas, han disminuido los hurtos, ha 

habido detenciones por tentativas de hurto en flagrancia, descenso en robos con motocho-

rros, hay mejoras en los arribos en caso de denuncias, y trazó los límites donde está abocado 

el personal de su comisaría. Informe de  la Comisaría 7C (Comisario Niz): han disminuido el 

robo de motochorros, por el recorrido de las motos y este año cuenta con un cuatriciclo de 

refuerzo y más móviles. El despliegue del personal subió el 80 % de día y el 100% de noche. 

Hay muchos detenido en dicha Comisaría y necesitan personal para cuidarlos, y es personal 

que está faltando en la calle. Dice que cuenta con el art. 97 del código contravencional para 

erradicar a las meretrices. Hay tres sectores  de móviles 911 para que cada sector tenga 

patrulleros, ciclistas y Prevención en corredores escolares. En Ramón Falcón esquina San 

Pedrito y Quirno tiraron abajo un bunker de drogas, y comenta que el día anterior a esta 

reunión allanaron Yerbal 3060 donde habitan ciudadanos dominicanos y también encontra- 

ron drogas. Agradecen la presencia de vecinos y comerciantes y esperan volver dentro de un 

mes. La Comisión de Seguridad participó de esta reunión que contó con la presencia de 

vecinos y de Fecoba (en representación de comerciantes de  nuestra Comuna) 
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